

Oberndorf

Nummer 111

Montag, 15. Mai 2006

Ein »wahrer Motivationskünstler«

Sonderehrung für Dietmar Heim vom TSV Boll / Stadt zeichnet zahlreiche erfolgreiche Sportler aus

Von Jens Sikeler.....

Oberndorf-Boll. Quer durch alle Disziplinen gab es glänzende Leistungen: Die Stadt Oberndorf zeichnete die erfolgreichen Sportler bei einer Ehrungsveranstaltung in Boll aus.

Die Sonderehrung der Stadt erhielt aber kein Sportler. »Es kann jährlich eine Person geehrt werden, die sich um den Sport in besonderer Weise verdient gemacht hat«, zitierte Bürgermeister Hermann Acker aus den Richtlinien zur Sportlerehrung. Solche Personen müssten wahre Motivationskünstler sein, andere begeistern und mitreißen können. In diesem Jahr fiel das

Votum des verantwortlichen Gremiums einstimmig auf Dietmar Heim. Er hatte 1987 den TSV Boll mitbegründet und wurde ein Jahr später Vorsitzender. Bis zu Beginn dieses Jahres stand er dem Verein vor. Seine Bilanz kann sich sehen lassen: 560 Mitglieder hat der Verein derzeit. »Etwa 70 Prozent der Boller Bürger gehören heute dem TSV an«, rechnete Acker vor. Die Mitglieder betätigen sich in 22 Abteilungen.

Acker ist aber auch sonst stolz auf die sportlichen Leistungen seiner Bürger. 163 Personen hatte die Stadt zur Ehrung eingeladen. Beeindruckend ist auch die Vielzahl der Sportarten, die in der Stadt ausgeübt werden. Die Goldmedaille vergab Kulturamtschef Hans-Joachim Ahner gleich viermal. Helmut Krüger ist Europameister. Bei der EM der Organtransplantierten in Bormio holte er den Sieg im Riesen- und Spezialsalom. Im drei Kilometer Langlauf-Sprint belegte er Platz zwei. Das Ehepaar Margarete und Horst Bühner hat sich erfolgreich dem Kanonenschießen verschrieben. Sie ist deutsche Meisterin in der Klasse zwei, er deutscher Vizemeister in der Klas-



Die erfolgreichen Sportler der Stadt Oberndorf erhielten Urkunden und Medaillen.

Fotos: Sikeler

se eins. Zielsicher ist auch José Luis Rodriguez. Bei den deutschen - Dartmeisterschaften wurde er mit der Mannschaft, im Doppel und im Mixed Meister. Im Einzelwettbewerb landete er auf dem vierten Platz.

Beim Blick auf die Siegerliste fällt auf, dass die Oberndorfer Sportler da stark sind, wo nicht nur Kraft, sondern auch Körperbeherrschung und Aus-

drucksstärke gefordert sind. Die meisten Urkunden und Medaillen heimsten die Kunstturnerinnen des TSV Hochmössingen ein. Ebenfalls sehr erfolgreich waren die Abteilungen rhythmische Sportgymnastik und Tanz des TV Bochingen.

Wie gut die Bochinger Damen tatsächlich sind, davon konnte sich das Publikum

beim Auftritt der Tanztruppe Independance überzeugen. Die Damen wurden immerhin vierte im baden-württembergischen Landesfinale. Eine eigene Modern Dance Abteilung unterhält auch der TSV Boll. Die Damen heimsten genauso, wie Funky und die Punky Teens reichlich Beifall ein. Den gab es auch für die Jazz Combo Acoustic Blue.

OBERNDORF

- Ein Schülertagesdienst beginnt heute um 8.15 Uhr in der St.-Michaelskirche.
- Eucharistiefeyer ist ab 6.30 Uhr in der Krankenhauskapelle.
- Die Hospizgruppe trifft sich heute um 18 Uhr im Gemeindezentrum Lindenhof.
- Die ambulante Herzgruppe trifft sich um 18.30 Uhr in der Turnhalle G 4.
- Seniorentanz der Aktion Frohes Alter ist heute ab 14 Uhr in den Vereinsräumen im Klosterbau.
- Der Badebus der »Aktion frohes Alter« fährt zur gewohnten Zeit. An- und Abmeldungen: Frau Kipp, Telefon 07423/57 23, oder Frau Heubach, Telefon 07423/52 85.
- Der Walking- und Nordic Walking-Treff von Turnverein und Skiclub startet heute um 18 Uhr am Norma-Parkplatz mit Edwin Rauser.
- Der Jahrgang 1927/28 trifft sich heute um 13.15 Uhr am Eingang Bergfriedhof zur Beerdigung des Schulkameraden Ludwig Riesterer.

BOCHINGEN

- Das AH-Training der Spielvereinigung beginnt heute um 19 Uhr auf dem Albecksporplatz. Treffpunkt ist um 18.4 Uhr am Sportheim.



Bürgermeister Hermann Acker (rechts) ehrte Dietmar Heim.